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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 2964例会 令和 4 年 2 月 2 日（水）
　（本年度第 20 回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長
司会 妻鹿琢生 会場監督

斉唱は感染拡大防止のため中止
出席報告

会員数48名 出席48名 欠席0名

（対象外0名） 出席率100%

会長報告 峯岸雅宏 会長
理事会報告

（1） 先週戦略計画委員会からアンケート用紙が配布されて
います。本日お持ちでない方は事務局あてに FAX また
はメールで必ず提出お願いします。

 2 月 9 日に戦略計画委員会の川野会員卓話で使われる
資料として、重要な部分を占めるものなのでアンケー
ト提出のご協力お願いします。

（2） 4 月 13 日に親睦移動例会を予定していますが、コロ
ナ感染拡大下でもあり 3 月の理事会で決定しますので、
その時にまたご報告します。

（3） ロータリーソングの例会で斉唱中止の件、ロータリー
クラブ例会参加でコロナ感染者を出さない予防策とし
て実施しますので、ご理解を頂きたいと思います。

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信

① 新型コロナウイルス感染症の影響等により、米国本部なら
びにＲＩ日本事務局での作業遅延の連絡が届いております。

 確定申告にお使いいただける寄付金控除の領収書につきま
しては、届き次第、郵送にてお送り致しますのでご了承く
ださい。※今週末予定

②  オンライン RLI パート３のご案内が届いております。
　 日時：2022 年 2 月 20 日 ( 日 )　9：00-17：00
　 研修方法：オンラインでの少人数でのディスカッション形式
　 ※参加ご希望の方は、事務局までお知らせください。
　 申込締切：2 月 14 日 ( 月 )
③ Ｒ財団地区補助金プロジェクトの募集要項と申請用紙な

ど関連資料が届いております。
④ 地区ローターアクト第 51 回年次大会のご案内が届いて

おります。
　日時：2022 年 3 月 19 日 ( 土 ) 15：00-18：30
　開催方法：オンラインＺＯＯＭ（運営 ･ 地区内希望者のみ）

と会場ホテル プラムのハイブリッド

2. 他クラブ例会臨時変更
●川崎百合丘 RC

2 月 1 日 ･8 日 ( 火 ) 休会
●川崎大師 RC

2 月 2 日～ 16 日 ( 水 )・23 日 ( 祝 ) 休会
●川崎鷺沼 RC

2 月 2 日～ 16 日 ( 水 )・23 日 ( 祝 ) 休会
●川崎西北 RC

2 月 3 日～ 24 日 ( 木 ) 休会
●川崎中 RC

2 月 8 日 ･22 日 ( 火 ) 休会
●川崎とどろき RC

2 月 14 日 ･21 日 ( 月 ) 休会
点鐘 12：00　会食無し（弁当持ち帰り例会）
2 月 28 日 ( 月 ) 通常例会後、とどろき緑地にて桜の植樹

●横浜あざみ RC
2 月 23 日 ( 祝 ) 休会

3.  他クラブ会報の回覧　川崎とどろき RC
4. 第 1･ 第 2･ 第 3 グループ合同ＩＭが中止になりましたので、

次週 2 月 9 日 ( 水 ) は、通常どおり例会を行います。
二子玉川エクセルホテル東急にて点鐘 12：30
　川野正久戦略計画委員長の卓話を予定しております。

お祝い 大塚正一 親睦委員長

2 月祝事：おめでとうございます！

●会員誕生日
齊木貴 会員　佐久間馨 会員　波木井輝昭 会員　関孝篤 会員

●配偶者誕生日
松波幸子様　川野則子様

●結婚記念日
谷口一成 会員　鈴木拓郎 会員

●入会記念日
宮崎秀樹 会員　大部哲也 会員　貝田洋 会員

グループ
ミーティング 朝山浩 会員増強委員長

本日は予定していた外部卓話(地区増強委員長 宮田様の卓話)
が急遽中止となったことをうけ、3 月予定のグループミーティ
ングの前倒しを打診されました。しかし、グループミーティ
ング開催は現状のコロナ感染の拡大を考えると実現が難しい
と判断し、趣を変えて新入会員の気持ち、紹介会員の紹介動
機等をお話し頂き、皆様の今後の会員増強の糧として頂く機
会とさせて頂きます。



紹介者 松山直樹 前会長
星野会員は、仕事で星野会員のお父様に大変お世話になり
ました。星野会員が社長になった後、私が会長だった時に
横浜日吉ロータリークラブ会長から、紹介してほしいと言
われたが、他のクラブに入会の決心をされないうちに入会
を勧めた。という経緯です。
　高橋会員も、やはりお父様に大変お世話になりました。
また以前、高橋会員には川崎青年会議所をお勧めし、快く
入会頂いたのち昨年満期で卒業されたので、当クラブ入会
を勧めたという経緯です。

半澤剛 会員
昨年 7 月 1 日に、横浜南陵ロータリークラブから移籍いた
しました。今後ともよろしくお願いいたします。

ニコニコリポート 松田卓也 副会場監督

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
峯岸会長も残り 5 か月となりました。
今日も天気は良いけれど、コロナが蔓延していますので十
分気をつけて例会運営していきます。
今日は会員増強の卓話です。よろしくお願いいたします。

武田信平 君
昨夜は、ワールドカップ予選、日本対サウジアラビア戦が
行われました。
フロンターレの谷口、そしてフロンターレ出身の守田、板倉、
田中碧と計４人のフロンターレ勢が出場しました。
彼らの活躍により２対０で勝利しました。
次節は３月２４日に行われるアウェーのオーストラリア戦、
これに勝てば本大会出場が決まります。
重要な一戦になりますので皆さん応援してください。

貝田洋 君、松山直樹 君
コロナが広がっていますが、川崎北は元気に頑張りましょう。

松波登 君
報告事項
念願の新社屋が完成しました。
小林さんありがとうございました。
素晴らしいビルで、お取引先からの信用も倍増すると思い
ます。
関さん、クルーズさん、柾木さん、峯岸さん、帯谷さん
チーム興建の皆様、お世話になりました。

齊木貴 君
増強関係でお話し頂ける皆さん、楽しみにしております。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、大部哲也 君、洪征治 君、
宮崎秀樹 君、豊見山徹 君

寒い時期ですが、日が出て風がないと、とても気持ちがよい
です。
冬もすてたものではないです。明るく生活しましょう !!
朝山委員長、よろしくお願いします。
親睦委員会：
大塚正一 君、半澤剛 君、高橋純司 君、星野将史 君

会員卓話増強関係についてのスピーカーの皆さん
よろしくお願いいたします。

従って今回の発表は
• 新入会員の簡単な自己紹介、入会に至った経緯・きっか

け、入会後の感想を３分から４分でお話頂く。
• 紹介会員に候補者探しのきっかけ、入会を勧めた理由な

どを３分から４分でお話頂く。
の順でお話し頂こうと思います。

松田卓也 会員
令和 2 年 6 月 17 日入会、1 年半くらい経過しております。
仕事は司法書士で武蔵小杉駅北口から徒歩 1 分くらいの所に
事務所を構え、相続を専門としています。
　入会は、妻鹿会員からのお誘いになります。
妻鹿会員とは別の異業種交流会を通じて知り合っていまし
たが、開業時期も事務所も近かったこともあり当時から交
流させて頂いておりました。

「ロータリークラブ」は名前くらいは知っているが活動内容
や、どういった方が参加されているかは全く分からない状
態でしたが、経験豊富で多種多様な業種の方と交流でき「す
ごい会だと」思いました。
入会後の感想は

• コロナ禍の時期に入会したので、例会が中止になったり
制限された活動の中で、メンバーの方のサポートで安心
して活動できた。

• メンバーとの交流を通じて、とても勉強させていただい
ていると感じている。

私自身ロータリーに貢献できるように勉強し、頑張っていき
たいと思っているので、今後ともよろしくお願いいたします。

紹介者 妻鹿琢生 会員
松田さんとは、グループは違いましたが他のビジネス団体
が一緒でした。その団体をお辞めになる際に「もうちょっ
と地場で展開していきたい」という話を聞きまして、「だっ
たら気に入って頂ければ」と思って紹介しました。
松田さんご自身も、武蔵小杉でのつながりを求めていたの
で、丁度よかったなと思っています。
今後の会員増強の参考になればと思います。

星野将史 会員
入会は松山前会長の紹介で、入会して半年ほど経ちます。
松山前会長とは 10 年ほどお付き合いさせて頂いており、相
談すると真摯に答えてくださる方なので、そういう方の紹
介なら間違いないだろうという事で入会しました。
入会して半年ほどなので、皆様の顔を覚えるのが精いっぱ
いではありますが、いろいろな活動に入っていけると思い
ますし、いろいろなことを楽しみにこのクラブで活動でき
れば良いかなと思っています。
今後ともよろしくお願いいたします。

高橋純司 会員
昨年 6 月に入会いたしました。
入会は、松山前会長の紹介です。
松山前会長とは、仕事で 15 年以上お付き合い頂いており、
自分の会社の人間も色々教えて頂き、育てて頂いております。
まだまだ、分からないことばかりで至らないことが多いの
ですが、皆様のご指導で少しでも成長していきたいと考え
ています。
今後ともよろしくお願いいたします。


